

La société [ESPACIEL](http://www.espaciel.com) (siège à Lille), est spécialisée dans le développement de réflecteurs de lumière pour les habitations. Créée en 2013, la start-up a déjà vendu plus de 4000 panneaux dans une vingtaine de pays, et elle espère 10 000 ventes avant 2019, pour un volume d'un million d'euros. Souhaitant désormais industrialiser la fabrication du produit pour pérenniser l'activité, Espaciel réalise une levée de fonds participative sur Ipoome, permettant des engagements entre 500 et 5000 euros pour trois à cinq ans. Environ 100 000 euros sont attendus pour accélérer le développement de l'entreprise. www.espaciel.com